



## Mit Bus & Bahn ans Ziel

### Raus aus dem Stau auf der Autobahn 656 zwischen Mannheim und Heidelberg

Mit Bannern an zwei Brücken über die Autobahn A 656 zwischen Mannheim und Heidelberg weisen der Verkehrsverbund Rhein-Neckar (VRN) und das Land Baden-Württemberg die Autofahrer auf die guten Alternativen mit Bus und Bahn zwischen Heidelberg und Mannheim hin. Die Autofahrer sollen zum Umdenken angeregt werden, da aufgrund der Arbeiten zur Brückenerneuerung in Mannheim – Friedrichsfeld, die erst Ende 2019 abgeschlossen sein werden, Verkehrsbeeinträchtigungen auf der A 656 an der Tagesordnung sind.

Mit Genehmigung des Regierungspräsidiums Karlsruhe wurden jeweils ein Banner in Fahrtrichtung Mannheim und ein Banner in Fahrtrichtung Heidelberg an den Autobahnbrücken angebracht.

Die S-Bahn Rhein-Neckar verkehrt nahezu im Viertelstundentakt zwischen den beiden Städten mit Halten in HD-Pfaffengrund/Wieblingen, MA-Friedrichsfeld, MA-Seckenheim sowie Mannheim, Arena/Maimarkt und bringt Berufspendler wie Gelegenheitsnutzer ohne Zeitverlust einfach und bequem in klimatisierten und redesignten S-Bahn Fahrzeugen ans Ziel.

Weitere Informationen zum Nahverkehrsangebot im VRN sind zu finden unter [www.vrn.de](http://www.vrn.de).

#### VRN-Service:

Tarifauskünfte an Werktagen montags bis freitags 8.00 – 17.00 Uhr,  
Fahrplanauskünfte rund um die Uhr unter 0621 1077077

Mannheim, 2. August 2017  
th-PR/35-17 (VRN)

#### Verkehrsverbund Rhein-Neckar

B1, 3-5  
68159 Mannheim  
📍 Schloss: Linien 1, 5, 7

T +49.(0)621.10 770-0  
F +49.(0)621.10 770-170  
E [vrn-presse@vrn.de](mailto:vrn-presse@vrn.de)  
I [www.vrn.de](http://www.vrn.de)